



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 2

2015.7.8 (No.2829)

夢(Gift)を明日へつなげよう

第2560地区ガバナー／山本和則
会長／五十嵐晋三
会長エレクト／川瀬康裕(クラブ奉仕A)
副会長／小出子恵出(クラブ奉仕B)
幹事／浅野金治
S A A／吉井直樹
会計／野崎喜一郎

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを
押してください)

■本日の出席会員数:53名中39名
■先々週出席率:90.00%

【ゲスト】

・外山司法書士事務所 外山一宇様

【ビジター】

・三条北RC 外山晴一さん
・三条東RC 栗山正男さん、
長谷川恵慈さん

【先週のメークアップ】

[7.2] 三条ローター アクトへ
・米山智哉さん、中林順一さん、
木村文夫さん



会長挨拶

五十嵐晋三 会長



皆さんこんにちは。会長挨拶を致します。
本日は外山司法書士事務所 外山一宇様
より卓話をさせて頂きます。どうぞよろしく
お願い致します。

また、三条北RC 外山晴一会長、三条東
RC 栗山正男会長、長谷川恵慈直前会長、
ようこそいらっしゃいました。ごゆっくり
お過ごしください。

梅雨に入り20日くらい経ちます。まず、7.13水害のような
事が無いように祈っています。

日本の四季で梅雨は重要な季節です。木々の緑は青く、田
んぼの稲はすくすく伸びています。

ロータリーの友の講演スピーチで金田一春彦氏は雨に関して
述べていられます。

われわれは雨に関して難しい字を書きます。時雨と書いて
「しぐれ」と読む。時というのは「しぐ」と読む事はありません。
全体で「しぐれ」なんです。梅雨と書いて「つゆ」と
読みます。これもどうして雨に関してそういう難しい言葉を
使うかといいますと、日本人はもともと中国から文化を輸入
して、日本語を本来のカナで書けばよいものを漢字で書こう
としました。

梅の実になりますから梅という字はあります。しかし「つ
ゆ」は無いんです。何とかして漢字で書こう、日本人が梅雨
と書いて「つゆ」と読む。時雨と書いて「しぐれ」と読むと
いうように雨に関するものが多いです。



世界へのプレゼントになろう
2015~2016年度国際ロータリーのテーマ

話はかわります。我が家に小さな庭があります。梅雨の時期、紫陽花があでやかな色で咲きます。少し小雨の時がきれいなようです。そのとなりに梅の木があります。しだれ梅で花はきれいに咲きます。近年、花はよく咲くんですが実の付き方が少なくなっています。老木になったせいかなあと思っています。今年も花はきれいに咲きました。しかし、下から見上げても実は付いていませんでした。実が付かなくなつたなあと話をしておりました。ところが10日前くらいから、ぽつぽつと実が落ちていきました。

全部で20個くらいありました。老木も今年も頑張ったなあとほめてやりたくなりました。その梅でウメジャムを作り食べています。

会長挨拶を終わります。

ニコニコBOX

三条北RC 外山晴一様

今年度北ロータリークラブの会長を務めさせていただきます。宜しくお願ひいたします。

三条東RC 栗山正男様、長谷川恵慈様

三条東RCの10周年式典には三条RC様から多数の参加をお待ちしております。よろしくお願ひします。

五十嵐晋三さん

外山様、本日卓話ありがとうございます。

熊倉昌平さん

外山一宇様を歓迎申し上げます。本日は卓話ありがとうございます。

また、立派な資料有り難うございました。

樺山 仁さん

先日のなでしこチームの最後まで頑張って諦めないでプレーする事に感動しました。

本日の外山様の卓話に期待しております。

関川 博さん

入会以来親睦だったので、受付以外の場所にまだ慣れません。

外山様、卓話ありがとうございます。

菊池 渉さん

五十嵐年度、初出席です。会長、幹事にエールを送ります。

斎藤真澄さん

久しぶりの出席です。

外山司法書士事務所 外山一宇様の卓話を楽しみにしています。

荻根澤隆雄さん

本日は外山一宇様、お忙しい中ありがとうございます。限られた時間ですが、お願ひ致します。

若槻八十彦さん

外山様の卓話に期待しています。

木村文夫さん

外山様、卓話ありがとうございます。

残念ですが本日早退させていただきます。

杉山幸英さん

本日良い事が有りました。

小林敬典さん

とても良いことがありました。

浅野金治さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

高橋 司さん、明田川賢一さん、金子俊郎さん、中村信一さん、丸山行彦さん、宮本信秋さん、

幹事報告

浅野金治 幹事

◎佐々木直前ガバナー事務所より

「2014-15年度 社会奉仕委員会活動報告書」が届いております。

◎三条ローターアクトクラブより

「7月第二例会のご案内」

日 時 7月16日(木) 19:30~

会 場 リサーチコア 4階・異業種交流室

◎ロータリー米山記念奨学会より

「第30回 米山功労クラブ感謝状」が届いております。



米山功労クラブ

第30回 米山功労クラブ

三条ロータリークラブ殿

多額のご寄付に対し心から感謝の意を表します

2015年6月

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
理事長 小沢一彦

川瀬康裕さん、五十嵐昭一さん、松永一義さん、
斎藤弘文さん、小越憲泰さん、 小林吾郎さん
外山一宇様、本日は卓話ありがとうございます。お話しをしております。

7月8日分 ¥ 27,000
今年度累計 ¥ 92,000

「卓 話」

司法書士・土地家屋調査士・行政書士
外山 一宇 様



私は司法書士、土地家屋調査士、行政書士として50年近く業務をさせて頂いております。クラブの皆様、メンバーのお父様等いろんなところでお世話になってまいりました。この場をお借りして御礼を申し上げます。

私が携わる司法書士は、かつて登記手続が主な業務でありました。最近それに加え高齢化、少子化、核家族化現象が原因となった相談事、事件処理の増加が目立っております。2、3事例を紹介したいと思います。

家庭裁判所への相続放棄申立などは、多くは債務超過が原因とされていましたが、最近は住宅、田、畠の財産があるのに放棄を希望するというケースが見られます。建物の維持、固定資産税、田畠の管理などの負担回避という側面があるようです。空家住宅問題が増えるのではないかと危惧されます。

お盆にもお墓詣りがされていない墓地も多く、無縁仏が増え寺院では対応に苦慮されていると聞きます。

会社が解散したような場合、解散登記までは行つても清算結了登記まではされないで放置されるケースが多かったのですが、解散会社に対する社長貸付金等の処理を明確にしておかないと相続財産の一部として見られかねないという危惧からか結了の登記をされる会社が多くなっておりまます。

成年後見制度は主に心神喪失者の財産管理に利用されてきましたが、判断能力が認められる軽微な認知症であっても、生活維持に不安を持ちご本人自ら成年後見人を求めておられる方々が増加してきたようです。

境界についてのご相談も多く寄せられます。隣接関係者との協議の中で合意が得られない場合は、裁判により確定せざるを得ませんでしたが、平成17年裁判外で解決する方法として、法務局が関与する「筆界特定制度」が創設されました。土地家屋調査士会で行っております「境界調停センター」もあります。このような制度を利用されて、難しいといわれる土地境界問題を解決を図っていただくのも方法かと思います。

中途半端な話になってしまい恐縮ですが、資料などをご参考にしていただければと思います。お招きいただいたことに感謝申し上げて終わりとさせていただきます。

※当日の配布資料をご希望の方は、事務局へお申し込みください。



三条東RCの栗山正男会長、長谷川恵慈直前会長が
「創立10周年記念式典」のPRにいらっしゃいました。

「創立10周年記念式典」

日 時 8月22日(土) 登録受付 12:30~
記念式典 13:00~
祝賀会 14:10~
会 場 燕三条ワシントンホテル

「創立10周年記念講演会」

日 時 8月30日(日) 受付 12:30~/講演会 13:00~
会 場 ジオ・ワールドVIP
講 師 登山家 田部井 淳子 氏
演 題 「世界の山々をめざして」 ~それでも私は山に登る~

次週例会 7月22日 「公式訪問・事前訪問」
第4分区ガバナー補佐 鳥部文雄様

次々週例会 7月29日 夜例会「納涼例会」
18:30~ 於 ジオ・ワールドVIP

